



### ARGENTINA

# CICLO DE FORMACIÓN INTENSIVA

El ciclo de formación intensiva para diez alumnos seleccionados entre los altos cargos de la Administración terminó en el pasado mes de febrero, bajo la dirección de Mr. J. Scoble, experto británico de las Naciones Unidas en Administración Pública. Cinco de los diez participantes fueron calificados como encargados de curso de la Administración Pública.

# BELGICA

TERCER CONGRESO INTERNACIONAL DE CIBERNÉTICA

La Asociación Internacional de Cibernética celebrará en Namur, de los días 11 al 15 de septiembre de 1961, el Tercer Congreso Internacional. Los temas de las ponencias versarán sobre:

- Fundamentos y métodos de la cibernética.
- La automación: aspectos económicos y sociales.

# BIRMANIA

# EL COMITÉ DE LA FUNCIÓN PÚBLICA

El Comité especial creado por el Ministro de Industria para estudiar la constitución eventual de los cuadros directivos de la Administración ha terminado sus trabajos y entregado el informe correspondiente al Ministro. Forma parte de este Comité mister A. Linsell, experto británico de las Naciones Unidas de la Administración Pública.

# FUNCIONARIOS ENCARGADOS DE LA FOR-MACIÓN DE CUADROS

El segundo ciclo de funcionarios encargados de la formación de los cuadros en los Ministerios ha durado del 2 de febrero a los primeros días de marzo. Veintiuno de los veinticinco participantes han obtenido el diploma correspondiente.

#### ESPAÑA

Tras brillantes oposiciones ha obtenido la cátedra de «Derecho Administrativo y Ciencia de la Administración» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad de Madrid el Catedrático de «Derecho Administrativo» don Fernando Garrido Falla.

· Es el primer Catedrático de «Derecho Administrativo» de la posguerra que llega a la Universidad Central. El señor Garrido Falla es profesor del Centro de Formación y Perfeccionamiento de Funcionarios.

# FRANCIA

LA COMPAGNIE NATIONALE D'AMÉNAGE-MENT DU BAS-RHÔNE ET DU LANGUEDOC

Esta Compañía ha organizado, del 23 de mayo al 18 de junio, en colaboración con la «Agencia Europea de Productividad», un seminario para el personal técnico y administrativo responsable del desarrollo de las regiones

agrícolas escasamente desarrolladas. El objeto de las discusiones fueron temas económicos, tales como el desarrollo económico y la planificación agrícola, la cooperación y el crédito agrícola, etcétera. Estas enseñanzas teóricas duraron una semana, dedicándose las tres restantes a trabajos de tipo práctico.

# HOLANDA

Symposium internacional sobre documentación no numérica

Durante los días 24 al 28 de abril, ambos inclusive, se celebró en Blaricum (Holanda) un Symposium científico acerca de la documentación no numérica, al que asistió, designada por la Secretaría General Técnica de la Presidencia del Gobierno, la Doctora Alcaraz Lledó.

En este Symposium se hah reunido los científicos más destacados de Europa y de los Estados Unidos en esta materia, para que, mediante un intercambio de ideas sobre métodos de trabajo y actividades proyectadas para el futuro, se logre una mayor coordinación y más rápidos resultados.

Es de destacar la actividad de los componentes de la sección de estudios acerca de la documentación de la Euratom. La exposición del trabajo que realizan actualmente para lograr el análisis sintáctico fué de gran interés, llegando a la conclusión de qué para que una máquina resuelva la ambigüedad de muchas frases hay que darle una memoria llena de datos sobre la relación entre las cosas y su significado.

Asistieron representantes del Centro

de Estudios Nucleares de Saclay, dependiente del Comisariado de la Energía Atómica, en actividad estatal, y la Compañía Saint-Gobin, en actividad privada, Compañía que abarca muy diversas actividades: fabricación de vidrios, productos químicos, plásticos, etcétera, siendo uno de los más potentes grupos de industrias que existen en Francia con una sección de documentación que exige la lectura, clasificación y utilización de más de 10.000 documentos anuales, que deben estar al día en todo momento.

Dos profesores de las Universidades de Estrasburgo y de Nancy se ocupan de la traducción del francés al inglés y español y viceversa; son lentos los avances en este sentido, porque el más pequeño éxito en estas investigaciones supone un número impresionante de horas de trabajo.

En la Universidad de París, el profesor De Possel trata de conseguir realizar una máquina que lea directamente sin necesidad de teclear en ella. Esta máquina podrá leer de 30 a 40 páginas por segundo, reproducidas previamente en microfilm. La máquina será capaz de leer en cualquier clase de letra: latina, rusa, griega, gótica, etcétera, impresa o manuscrita.

El Centro Nacional de Investigación Científica, CNRS, de Francia, se ocupa asimismo de los problemas de la documentación, y actualmente de las clasificaciones, categorías y selecciones en el análisis lingüístico.

Italia estuvo representada por dos ingenieros de Milán que se ocupan de investigaciones psicológicas, cuyos resultados será posible aplicar en las máquinas. Trabajan en la creación de un ojo artificial que sea capaz de descubrir lo que pongan delante de él, es decir, ver las cosas y decir lo que son. Son muy ingeniosos los métodos que

explican y de fácil comprensión, pero la labor a desarrollar llevará forzosamente un ritmo muy lento debido a lo complicadisimo de los problemas que tiene que resolver.

Los representantes de los Estados Unidos se ocupan de estos estudios preferentemente desde el punto de vista matemático. Todo este magnífico equipo de investigadores y hombres de ciencia americanos se ocupan de estudiar métodos para que la máquina ayude al hombre en la labor de documentación.

# INTERNACIONAL

EL COMITÉ DE DESARROLLO INDUSTRIAL DE LA ONU

En el seno del Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas se ha creado el Comité de Desarrollo Industrial, que, compuesto de 30 miembros, estará encargado de coordinar las actividades de las Naciones Unidas y de los organismos especializados en materia de industrialización. Tendrá también como misión el reunir y difundir los informes que reciba sobre la industrialización a través del Programa de Asistencia Técnica.

En su primera sesión, celebrada en la sede de las Naciones Unidas del 27 de marzo al 21 de abril, el Comité elaboró un informe para el Consejo Económico y Social a partir de las proposiciones presentadas por el Secretario general sobre un programa de trabajo ampliado y a largo plazo. Este informe fué aprobado por el Consejo, que invitó a los organismos especializados y a la Agencia Internacional de

Energía Atómica a tomar nota del mismo y tener en cuenta sus proposiciones.

La Organización Mundial de la Salud

La Oficina Sanitaria Panamericana de la Organización Mundial de la Salud (OMS) ha solicitado la colaboración de la División de Administración Pública de las Naciones Unidas para la preparación de un seminario sobre la organización y la administración de los Servicios Sanitarios de América del Sur. El seminario reunirá a los Directores generales y otros funcionarios encargados de los servicios sanitarios de los países participantes, con el fin de realizar un cambio de informaciones y de experiencias, estudiar y resolver los problemas comunes, en cuya tarea tomarán parte los expertos invitados por la Oficina Sanitaria Panamericana de la OMS y la División de la Administración Pública de las Naciones Unidas.